



CONVOCATORIA

2º Encuentro Abierto de la CECOB: Crisis de Occidente y Nuevo Orden Multipolar

Hace más de 1 año, desde la Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases (CECOB) señalábamos (ver [aquí](#)) la velocidad de los profundos cambios en el nacimiento de un nuevo orden mundial, hablábamos de acontecimientos de una gran trascendencia, difícilmente previsibles y estrechamente relacionados, en suma, complejos, pero fáciles de manipular y distorsionar por la propaganda imperial.

Entre ellos, hay que destacar los que se refieren a la crisis del capitalismo, la decadencia de la hegemonía estadounidense y la emergencia de un bloque multipolar, el auge del nazismo y el fascismo y sobre todo ello, la guerra como recurso para mantener la acumulación y el dominio, que avanza sobre todo el planeta y que se consolida no como un medio, sino como una necesidad vital para el imperio.

Desde entonces, se han producido una serie de acontecimientos que requieren una reflexión sobre su sentido y perspectivas. En consecuencia, la CECOB ha decidido convocar un

Segundo Encuentro Abierto: Crisis de Occidente y nuevo Orden Mundial

El Encuentro se realizará en Madrid, en los **locales 5 y 6 de la Plaza de Cascorro nº 11** (<M> Tirso de Molina o La Latina), el **sábado 2 de diciembre** de 2023.

Esta jornada está organizada en 3 bloques temáticos y pretende formarnos en el conocimiento y el debate para llegar a conclusiones comunes, un debate que debe ser riguroso y en profundidad, sin recurrir en ningún momento a descalificaciones ni faltas de respeto.

En definitiva crear un espacio de pensamiento para la acción política, en la idea de que es necesario comprender para actuar, un conocimiento que requiere esfuerzo, y este encuentro pretende crear las condiciones para facilitararlo.

Objetivos del Encuentro:

1. Actualizar el diagnóstico de la situación a los acontecimientos recientes
2. Reforzar la cohesión interna sobre la definición política
3. Clarificar la política de alianzas
4. Reforzar la metodología del trabajo

Programa:

De 10 a 12 Los principales acontecimientos recientes en el panorama geoestratégico

De 12 a 14 Su incidencia en los marcos económico, político y de lucha antiimperialista y las contratendencias desplegadas por el capitalismo

De 16 a 18 El auge del fascismo, la crisis de la izquierda y las posibles alternativas

Participación:

El Encuentro está abierto a todas las personas que participan en las distintas **plataformas vinculadas a la CECOB**, a las que **colaboran con nosotros** y, en especial, a todas las que, compartiendo nuestros planteamientos políticos, **aún no han dado el paso de organizarse en la CECOB**, así como a quienes simpatizando con ellos, sienten la **necesidad de comprender para actuar**.

A tal fin, las personas interesadas **deben hacer su inscripción antes del miércoles 17 de enero del 2024** a través del correo electrónico, en la dirección cecob@contraotanybases.org, indicando nombre, apellido y organización en la que participa, si es el caso.

Por la misma vía se distribuirán los textos de debate propuestos para cada una de las sesiones. Estos textos están siendo preparados por equipos de la CECOB que conducirán los debates y recogerán las aportaciones en ellos para consolidar las conclusiones, que serán hechas públicas con posterioridad.

Haremos todos los esfuerzos por mantener los debates dentro de los temas propuestos; si alguna de las personas interesadas considera conveniente plantear otros temas ajenos, debe indicarlo en el mensaje de inscripción. La Mesa de Coordinación de la CECOB se reserva el derecho de incluirlo en el programa.

¡Os esperamos!

14 de noviembre de 2023

Mesa de Coordinación de la CECOB

Contacto: cecob@contraotanybases.org

Nuestra web: <https://contraotanybases.org/>